

COLOMBIA

Ajustes al sistema TransMilenio mejoraron en un 78 % la calidad del aire en Bogotá

Desde que entró en funcionamiento la nueva flota de buses, a mediados de 2019, **Ecopetrol** ha entregado en promedio 93.700 metros cúbicos diarios de gas natural para aquellos que usan este combustible y 1.100 barriles diarios de combustible de la más alta calidad internacional.

12 de Julio de 2021



TransMilenio indicó que los usuarios deberán planear sus viajes ante los cierres en varias estaciones. Foto: Colprensa.

Este lunes 12 de julio se socializaron las conclusiones de la segunda fase de un estudio realizado por la Universidad de Los Andes que se llevó a cabo en dos etapas: en la primera, entre junio y agosto de 2019, se identificó que con la renovación de cerca del 50 % de la flota troncal ya se había reducido el 50 % de los niveles de material particulado y hollín.

Mientras que, la segunda etapa de la investigación se desarrolló entre septiembre y noviembre de 2020 cuando ya circulaban 1.441 buses nuevos Euro V con filtro y Euro VI y habían salido 1.162 automotores principalmente de estándar Euro II. Asimismo, se cubrieron todos los portales, 49 estaciones de diferentes troncales, 493 buses que incluyeron todas las tecnologías vehiculares presentes en el sistema.

“Estos nuevos buses son más limpios, más seguros y confiables, permitiendo prestar un mejor servicio a los usuarios del Sistema TransMilenio. Asimismo, continuamos trabajando en proyectos que aportan a la mejora en la calidad del aire como la operación de TransMiCable, la llegada de 1.485 buses eléctricos, los nuevos corredores de transporte público masivo, entre otros”, sostuvo el gerente de TransMilenio, Felipe Ramírez,

Luego de analizar los componentes, el grupo investigativo concluyó que la renovación de flota con mejores estándares de emisión y con el uso de combustibles más limpios han permitido una mejora del **78 % en la calidad del aire que respiran los usuarios del sistema en Bogotá.**

“Este estudio evidencia que el uso de tecnologías de cero y bajas emisiones, y las mejoras de los combustibles en el transporte, son fundamentales para enfrentar uno de los mayores retos ambientales que tenemos como ciudad: mejorar la calidad del aire”, manifestó la secretaria de Ambiente, Carolina Urrutia.

Asimismo, desde que entró la nueva flota de buses a mediados de 2019, **Ecopetrol** ha entregado en promedio 93.700 metros cúbicos diarios de gas natural para aquellos que usan este combustible y 1.100 barriles diarios de combustible de la más alta calidad internacional (diésel de menos de diez partes por millón de azufre).

“Este estudio nos permite demostrarle a los bogotanos que el compromiso de la Empresa con la mejora de la calidad del aire es permanente y constante. Seguimos entregando diésel de la mejor calidad internacional, con cerca de diez partes por millón de azufre. Además, la incorporación de gas natural dentro de la canasta energética del sistema TransMilenio es un avance muy importante dentro del camino de la transición energética que queremos recorrer como país”, señaló Felipe Bayón, presidente de **Ecopetrol.**

De acuerdo con Bayón, la capital colombiana cuenta con una Red de Monitoreo robusta que indica cómo está la calidad del aire, sin embargo, se necesita entender mejor cómo funcionan ciertos microambientes y diseñar medidas más específicas.

“Buscamos consolidar el uso de microsensores que permitan medir la calidad del aire en espacios más específicos y resolver problemáticas concretas y locales de contaminación”, sostuvo.

SEGUIR LEYENDO:

Falcao se refirió a Emiliano Martínez y le restó importancia a su actuar contra Colombia: “Son tácticas que se utilizan para desconcentrar al pateador”

Contraloría anunció la apertura de tres indagaciones preliminares en contra de Finagro

TEMAS RELACIONADOS

- COLOMBIA-NOTICIAS
- MEDIO AMBIENTE
- TRANSMILENIO
- ECOPETROL
- AIRE
- BOGOTÁ
- CONTAMINACIÓN

LO ÚLTIMO



Russo ayudaría a acelerar las conversaciones entre Millonarios y Boca Juniors para el traspaso de Jorman Campuzano

“Ya no más”: contundente respuesta de la mamá de Yina Calderón a ‘La Liendra’

Presidencia colombiana niega encuentro entre Duque y reclutador de soldados involucrados en el magnicidio del presidente de Haití

Abren nueva convocatoria laboral para jóvenes bachilleres en Bogotá

Cinco ‘glampings’ cerca de Bogotá para dormir arropado con las estrellas